







4 de Noviembre de 2022

Boletín Analiza Calidad

Interesante la Jornada de Calidad Seguridad Alimentaria celebrada en Oviedo



Interesante la Jornada que celebramos en el Salón de Actos de Servicios Científico Técnicos en Oviedo. Tratamos sobre la validación de tratamientos térmicos, micotoxinas, la gestión de la calidad en hipermercados, el proceso de implementación de IFS, la gestión de alérgenos, el marketing en pequeñas industrias y el nuevo real decreto de aguas. Muchas gracias a todos: patrocinadores, ponentes y asistentes por haberlo hecho posible. Nos vemos de nuevo en Vigo.

Alimentaria - Vigo - 17 de Noviembre No te pierdas la Jornada de Calidad y Seguridad Alimentaria que estamos organizando, contare-

Próxima Jornada de Calidad y Seguridad



mos con Antonio Lozano, Jose Angel Viñuela, Macarena Garcia, Alberto Cantalapiedra, Eva Balsa, Jessica Pernia y Gerardo Rivero. Abordaremos diferentes aspectos relacionados con la validación de la acreditación, riesgos microbiológicos en la depuración de bivalvos, certificación de los productos de la pesca, evolución del análisis microbiológico, proyecto Seafoodage y valorización de subproductos del pescado.

para lavar

El uso de botellas de agua reutilizables se ha extendido durante los últimos años, especialmente durante la pandemia. Son un

desinfectar la botella de agua reutilizable

método más eficaz



enser sostenible y muy útil si queremos mantenernos hidratados. Pero la botella hay que mantenerla en buenas condiciones de higiene para evitar que se acumulen bacterias y hongos. Y no: no basta con enjuagarla un poco y volverla a llenar.

La UE potenciará esta alternativa renovable junto con la producción de hidrógeno y gran-

los tres países comunitarios con mayor potencial de producción de biometano para 2050, según un informe de abril de 2020 al que hace

Biometano: otra vía para paliar la crisis energética europea

des cantidades a pesar de los riesgos de fugas durante la producción. La comisión Europea (CE) sitúa a España entre

referencia.



XII rnadas de Calidad y Seguridad Alimentaria gurida den la in du

Bruselas declara la guerra ecológica a cosméticos y



residuales

"microcontaminantes".



¿Está Big Ag dispuesto a matar la regla de bienestar animal para la Etiqueta Orgánica? El Instituto Cornucopia, la organización sin fines de lucro que dice vigilar la integridad de los alimentos orgánicos certificados y dice

> que es más seguro que los no orgánicos, ha dicho que "los largos brazos de Big Ag" están llegando a lo orgánico para acabar con la

nueva regulación de bienestar animal.

Todo figura en una nueva comunicación de la UE. Una en la que explica los nuevos pasos de la muy ecologista Europa en materia de aguas

lucha

contra

los

Mas información

Retiran más de 150 toneladas de pescado por contaminación con Salmonella



tes. Esta enfermedad es cada vez más común, con 1,5 millones de estadounidenses diagnosticados con diabetes cada año. Si miramos dentro de nuestras fronteras, la Sociedad Española de Diabetes (SED) establece: "La prevalencia ha alcanzado el 14,8%. Afecta a uno de cada siete adultos y es la segunda tasa más alta de Europa".

tos a una estricta regulación, lo que ha motivado una campaña del Consejo Europeo de Información sobre la Alimentación (Eufic)

Según los CDC de Atlanta (EEUU), más del 9% de los estadounidenses viven con diabe-

Mas información

Los aditivos usados en la alimentación preocupan a un 36 % de los consumidores de la Unión Europea (UE) por más que están suje-

CONTROL DE OMG S.

para darlos más a conocer.

Guía práctica para no perderse entre los

aditivos en la alimentación



GRUPO ANALIZA CALIDAD

Calle Vitoria 274, Nave 49 Complejo Naves Taglosa Pol. Ind. Gamonal - Villímar

www.analizacalidad.com

09007 Burgos 947 041 479

Síguenos en:

Para quitar el nombre de la lista de distribución de correo, haga clic aquí

Si tienes preguntas o comentarios: marketing@analizacalidad.com o llame al 607 813 161

ELEMENTOS TRANSGÉNICOS